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青少年奉仕月間

『偉大なる青函トンネル』
皆様こんにちは。２週間ぶりの

例会です。先週は、ゴールデン
ウィークもあり、皆様も遠くへ出
かけられた方も多いのではないか

と思います。私も、昨年の８月に行った青森を
再度訪ねました。先回行けなかったメジャー
なスポットに行って参りました。弘前城の桜
は、満開を過ぎていましたがとてもきれいでし
た。奥入瀬渓谷も早朝に散策して静かなる川の
流れや小鳥たちの鳴き声を聞きながらの森の散
策は、大変趣がございました。今回の旅で最も
良かった場所は、じつは、津軽半島の最北部に
ある青函トンネル記念館でした。今年の三月に
は、北海道新幹線が開通になり、北海道と本州
を往来する脚としての役割が非常に高まってい
ますが、この青函トンネルがなければ成し得な
かったわけですからその重要さがわかると思い
ます。その記念館には、歴史に残る偉大な事業
であるトンネル工事の掘削時の様子を、映像や
ジオラマで紹介されていました。また、ケー
ブルカー「もぐら」で海面下の坑道へ行くこと
ができます。その海面下140メートルの坑道で

も、当時のトンネル掘削の様子を写真や、実際
に使った道具、機械、トロッコ車を展示して説
明がありました。構想から実に半世紀もかけて
作られたトンネルです。建設費も当初6,890億
円の計画をはるかに超え9,000億円にも上った
と言う事です。建設費を聞いても、いかに困難
な工事であるかがわかります。異常出水などに
より殉職された方は34名いたそうです。あま
り知られてないと思いますが、このトンネル
は、日本テレコム（現ソフトバンク）により光
ファイバーが敷設されていて、本州と北海道を
結ぶ電信・電話の重要な管路になっています。
また、2019年３月には、海底ケーブルに変わ
る直流送電線が敷設されるそうです。ますます
重要なトンネルになります。是非皆様も東北に
行かれましたら、この施設へも足を運ばれては
いかがかと思います。

さて、今月は、青少年奉仕月間です。今年度
は、青少年奉仕委員長の計画で、ライラに受講
するメンバーをそろえておりましたが、直近に

次回のお知らせ　　（５月29日）

【25日の例会変更】
ゴミゼロ運動参加
担当／環境保全委員会

場所／ピアゴ付近

（1538回）

本日のお知らせ　　（５月18日）

親睦夜間例会（18:30～）
担当／親睦委員会

会場／名鉄グランドホテル

（1537回）

－１－



≪協議事項≫　　　
１．次々年度ガバナー補佐幹事・ＩＭ実行委員

長の件
２．その他

≪連絡事項≫
１．５月25日（水）変更→ゴミ０運動参加
　　開会式／ 29日（日）午前８時～
　　　　　　健康ドーム（副会長・沖野・住川）
　　日　時／５月29日（日）午前９時～ 10時
　　　　　（雨天６月５日延期）
　　場　所／県道名古屋江南線　ピアゴ付近
　　駐車場／ピアゴ西春西側駐車場
２．熊本災害義援金の件
　　会員より　35,000円　４月28日送金
３．その他

〇環境保全委員会　沖野委員長
　ゴミゼロ参加依頼
〇クラブ奉仕委員会　松尾委員長
　クラブ計画書の案内
〇親睦活動委員会　冨田委員長
　誕生日、結婚記念日の祝福記念品
〇１分間スピーチ
　５月誕生日　山下君、堀尾君

委員長　今 村 康 宏出 席 報 告

黒野君　業務多忙。結婚祝いをいただいて。	

太田（吉）君　理事・役員会ご苦労様でした。

鈴木君　第11回理事会お疲れ様でした。

沖野君　結婚記念日のお礼。		 	

平野君　結婚記念日の祝福を受けて。

大野（眞）君　業務多忙。

赤堀君　ハッピーな事はありませんが、何もな

い日常がハッピーかも。

熊澤君　ＧＷはしっかり休みましたが、畑の雑

草取りで終わってしまいました。

野田君　今年の５月で48回目の結婚記念日を

迎えました。健康で仲良くここまで来られた

事に感謝です。

安田君　業務多忙。健康に感謝。

中村君　2016-2017年度のクラブ計画書・会長

方針を事務局へ提出しました。新委員長にな

られる皆様の計画書作成にご協力願います。

魚住君　皆様ゴールデンウィークは楽しまれま

したでしょうか？私は家族・孫と共に浜名湖

でのんびりして来ました。

松浦君　ＧＷは長女と動物園回りをしました。

ハッピーな日々でした。

今村君　２回連続欠席してすみません。新しい

お役目(委員会)がつとまるか不安です。松

浦さんご指導よろしくお願いいたします！

太田（利）君　結婚祝いをいただいて。

堀尾君　誕生日祝ありがとうございました。

山下君　誕生日祝ありがとうございました。

委員長　黒 野 明 彦ニコボックス

第1536回
会員数：31名	出席数：23名	出席率：88.0％
前々回第1534回　修正出席率：92.0％
メーキャップ　沖野君、今村君

委 員 会 報 告 

《 第1536例会　ニコボックス 》
寄 付 会 員 数
本 日 の 合 計 額
本日までの累計額

17名
74,000円

1,344,000円

なってキャンセルになり、大変残念ですが、ラ
イラへの派遣を見送ることになりました。是
非、次年度の中村年度には、ライラへの派遣宜
しくお願い致します。

皆さんは、ご存知でしょうか。国際ロータ
リーでは、青少年奉仕に於いて次の事が謳わ
れています。各ロータリアンの責務は、年齢
30歳までの若い人すべてを含む青少年の多様
なニーズを認識しつつ、よりよき未来を確実
なものとするために青少年の生活力を高める
ことのよって、青少年に将来への準備をさせ
ることです。また、すべてのクラブと地区は、
青少年の基本的ニーズを支援するプロジェク
トに着手するよう奨励されています。その基
本的ニーズとは、健康、人間の価値、教育、
自己開発である。

すでに皆様はその責務を果たしていらっしゃ
ると思いますが、先ずは、個人として、子や、
孫や、社員に向けた指導から始めればいいので
はないかと思います。

本日は、理事会がございました。後程幹事
よりご報告申し上げます。宜しくお願い致し
ます。

幹　事　鈴 木 雅 貴第11回理事会報告

５月誕生日１分間スピーチ
山下隆義君　　  　　堀尾明史君
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